



# Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León

XI Legislatura

Núm. 508

9 de enero de 2026

PE/004037-01. Pág. 46895

## 4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

### 463. Preguntas para respuesta escrita

**PE/004037-01**

*Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José Ramón García Fernández, relativa a si va a construir la Junta de Castilla y León en Ponferrada el edificio de servicios múltiples administrativo que prometió para acoger la sede administrativa del Consejo Comarcal del Bierzo, así como oficinas de la Junta y del ayuntamiento.*

#### PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 22 de diciembre de 2025, ha admitido a trámite las preguntas para respuesta escrita PE/004020 a PE/004052.

Con esta misma fecha se ha ordenado su remisión a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento, se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 22 de diciembre de 2025.

LA SECRETARIA SEGUNDA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: Rosa María Esteban Ayuso

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

## A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ramón García Fernández, procurador de Unión del Pueblo Leonés (UPL), del Grupo Parlamentario UPL-Soria ¡Ya!, al amparo de los artículos 155 y siguientes del Reglamento de las Cortes, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta, para su respuesta por escrito.

### ANTECEDENTES:

En el año 2003 la Junta aceptaba la cesión de una parcela de 2.200 metros cuadrados por parte del Ayuntamiento de Ponferrada en el barrio de La Rosaleda, prometiendo que en el mismo ejecutaría un edificio de servicios múltiples administrativo que acogería la sede del Consejo Comarcal del Bierzo y oficinas de la propia Junta y del Ayuntamiento de Ponferrada, con una inversión prevista entonces de 14'8 millones de euros, prometiendo la entonces Consejera de Economía de la Junta, Pilar del Olmo, en la firma de la escritura que el proceso para ejecutar este edificio se iniciaría “cuanto antes”, asegurando el inicio inminente de los trámites administrativos y de forma seguida el proyecto e inicio de las obras, que aseguraba estarían ejecutadas antes de finalizar dicha legislatura en el año 2007.

Sin embargo, dicha legislatura acabó y no se ejecutó dicho edificio prometido. No obstante, se presentó el proyecto en febrero de 2007, tres meses antes de las elecciones autonómicas y municipales, adjudicándose en noviembre de 2008 su construcción a la empresa Bregar, por 14.977.873 euros, llegando a iniciarse las obras en diciembre de 2008, deteniéndose en junio de 2009, tras entrar Bregar en concurso de acreedores, liquidándose dicho contrato en octubre de dicho año.

Por su parte, la Junta, en vez de volver a sacar a licitación de nuevo la construcción del edificio tras liquidar el contrato inicial, decide que se modifique el proyecto, llegando a plantear partes modificadas del proyecto encargados a GTM Ingenieros SL y a Bentabol y Rodrigo, Arquitectos SL, sobre las cuales se sustentaría el proyecto de ejecución de las obras, incluyendo las modificaciones planteadas en dichos documentos parciales.

Sin embargo, en el año 2010 deja ya de incluirse en los Presupuestos autonómicos, tras años habiéndose recogido partidas para supuestamente ejecutar este proyecto, apuntando el entonces Secretario General de la Consejería de Hacienda, Francisco Javier De Andrés Guijarro, en noviembre de 2011, que la Consejería aplazaba la construcción de este edificio por “la necesidad de consolidar nuestras cuentas públicas”, apuntando que consideraba “muy complicado, por no decir imposible, dar una fecha concreta para la realización de estas obras que hemos manifestado una clara voluntad de llevar a cabo”.

Cortes de Castilla y León, Plaza de las Cortes de Castilla y León, 1 - 47015 Valladolid (España)

[grupo.uplsy@ccyl.es](mailto:grupo.uplsy@ccyl.es)

No obstante, en diciembre del año 2014 la Consejería de Hacienda de la Junta señalaba que descartaba la construcción del edificio de servicios múltiples de Ponferrada, al considerarlo "un gasto innecesario", aun y cuando una de las instituciones que se instalaría en dicho edificio, el Consejo Comarcal del Bierzo, paga anualmente un alquiler por estar en sus actuales instalaciones. Entonces anunciaba también que descartaba la construcción de la nueva sede de la Consejería de Familia en Valladolid, que posteriormente sí se ha realizado.

**PREGUNTA:**

**¿Va a construir la Junta en Ponferrada el edificio de servicios múltiples administrativo que prometió para acoger la sede administrativa del Consejo Comarcal del Bierzo, así como oficinas de la Junta y del Ayuntamiento?**

Valladolid, a 16 de diciembre de 2025

**EL PROCURADOR**



**Fdo.: José Ramón García Fernández**

Cortes de Castilla y León, Plaza de las Cortes de Castilla y León, 1 - 47015 Valladolid (España)

[grupo.uplsy@ccyl.es](mailto:grupo.uplsy@ccyl.es)